

Après avoir réalisé « 10 jours sans maman » en 2020, Ludovic Bernard remet le couvert cette année avec « 10 jours encore sans maman ». Dans ce deuxième opus, nous suivons de nouveau le couple Mercier, Isabelle (Aure Atika) et Antoine (Franck Dubosc).

Alors qu'Antoine et Isabelle Mercier ne peuvent pas s'offrir de vacances avec leurs enfants, ils vont réussir à partir aux sports d'hiver. Après avoir discuté avec le nouveau mari de la tante d'Isabelle, la famille est invitée dans un hôtel 5 étoiles à Courchevel. « Enfin ! », se disent les enfants Mercier. Malheureusement, lors du départ du train, leur maman reste sur le quai de la gare. En effet, Isabelle vient de recevoir un appel pour reprendre un dossier urgent pour son nouveau cabinet d'avocat, et qui se révèle déterminant pour sa carrière.



Le couple Dubosc-Atika est épatant

Les enfants vont profiter de l'absence de leur maman pour en faire voir de toutes les couleurs à leur père. Pendant que les enfants sont à l'ESF (Ecole de ski française), Antoine en profite pour s'offrir quelques plaisirs tels que la moto-neige et le ski, activités qu'il n'a jamais pratiquées. Vont alors s'enchaîner de drôles de péripéties. Après avoir géré son dossier urgent, Isabelle va finir par rejoindre son mari et ses enfants. Mais elle n'est pas au bout de ses surprises.

Mon avis : « Ce film est très drôle. On rit de bon cœur sans voir le temps passer. Franck Dubosc et Aure Atika forment un couple épatant. Ce deuxième volet peut se voir sans avoir forcément regardé le premier. »

Mattéo GROSS.

« 10 jours encore sans maman », en salle depuis le 12 avril 2023. Durée : 1h36.



Mattéo GROSS

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)